



# communiqué

N°: 195  
No.:

Le 8 octobre 1987

ADHÉSION DU CANADA, À TITRE DE MEMBRE ASSOCIÉ, À  
L'ORGANISATION DES MINISTRES DE L'ÉDUCATION DE L'ASIE  
DU SUD-EST (OMEASE)

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement du Canada a fait une demande d'adhésion, à titre de membre associé, à l'OMEASE, l'Organisation des ministres de l'Éducation de l'Asie du Sud-Est, dont le rôle est de favoriser la coopération dans cette région en ce qui touche l'éducation, la science et la culture. Ses membres sont pour la plupart des pays de l'Asie du Sud-Est et comprennent le Brunei, l'Indonésie, la Malaisie, les Philippines, Singapour, la Thaïlande et le Cambodge.

En prenant cette importante décision, le Canada compte resserrer ses liens économiques, sociaux et culturels avec la région de l'Asie-Pacifique, que le gouvernement canadien a désignée secteur prioritaire pour l'expansion de son commerce extérieur. L'adhésion du Canada à l'OMEASE permettrait, par le biais de relations socio-culturelles, d'accroître les débouchés offerts aux exportateurs canadiens de biens et services, et de poursuivre le développement industriel de l'Asie du Sud-Est en mettant en place les ressources humaines nécessaires. Elle permettrait également de faire mieux connaître les établissements d'enseignement canadiens et offrirait la possibilité d'attirer davantage d'étudiants étrangers dans les universités et collèges du Canada

.../2